

# «ТАЙФУН» ВДВ 4Х4 К-4386 РОССИЙСКИЙ БРОНЕАВТОМОБИЛЬ С БМДУ

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE

1/35

331

деталь  
parts

16,1 см

Броневые автомобили семейства «Тайфун-К» с колесной формулой 4x4 и 6x6 являются одними из наиболее распространенных образцов бронированной техники класса MRAP (Mine-Resistant Ambush-Protected), состоящей на вооружении Российской армии. «Тайфун» ВДВ 4x4 К-4386 – единственный в мире броневый автомобиль класса MRAP, способный десантироваться парашютным способом. Предназначен для перевозки личного состава, грузов, а также монтажа различных систем и вооружения. Отличается высокими ходовыми и динамическими характеристиками, имеет высокий уровень баллистической и противоминной защиты. Максимальная скорость «Тайфун» ВДВ – 130 км/ч, запас хода с полной заправкой топливом – 1,200 км, оснащён двумя топливными баками ёмкостью 180 л. каждый.

The Typhoon-K family of 4x4 and 6x6 armored cars is one of the most common MRAP (Mine-Resistant Ambush-Protected) armored vehicles of the Russian Army. K-4386 4x4 Typhoon VDV is the only MRAP armored vehicle in the world that has the capability of parachute-dropping. It is designed to transport personnel and cargo, various combat systems and weapons can be installed. The Typhoon is capable of achieving a maximum speed of 130km/h and has a range of 1,200km. It is fitted with two fuel tanks with a capacity of 180l each.



MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

ARMORED CAR WITH  
REMOTE CONTROL MODULE  
**TYPHOON VDV 4X4 K-4386**



3648



Модель предназначена для использования только в России

3648  
РОССИЙСКИЙ  
БРОНЕАВТОМОБИЛЬ С БМДУ  
«ТАЙФУН»  
ВДВ 4X4 К-4386



МАСШТАБ  
SCALE  
1/35











**"ZVEZDA"**

05	06	08	11
12	14	16	20
30	31	45	55

**"TAMIYA"**

X11	XF16	X10	XF59
XF7	XF63	XF3	XF1
XF80	XF53	XF51	XF61

# ДЕКАЛИ/DECALS

